

## Talentförderung an der Heinrich-von-Kleist-Schule

Eine vierstündige Klausur in Mathematik hatten Amelie Grießer und Simon Banzhaf bisher noch nicht geschrieben. Trotzdem erbrachten die Schüler der Unterstufe durch gezielte Vorbereitung in der Mathematik AG und viel Ausdauer sehr gute Leistungen in der zweiten Runde der Mathematik-Olympiade. Schulleiter Direktor Adnan Shaikh überreichte als Anerkennung Urkunden und Knobelspiele. „Wir beginnen mit der Förderung der Schüler in Mathematik in der Unterstufe und setzen diese bis zum Abitur fort“, so Shaikh. Erfahrung mit der Teilnahme an Mathematikwettbewerben hat Marc Wrona bereits. Der Schüler belegte in diesem Jahr im hessenweiten Vergleich einen hervorragenden achten Platz und ist damit der beste Teilnehmer der gymnasialen Oberstufe im Main-Taunus-Kreis. Er wird im Februar an der Technischen Universität Darmstadt für einen Platz im hessischen Team für die Bundesrunde der Mathematik-Olympiade in Trier kämpfen. Die Mathematiklehrerin Oberstudienrätin Dr. Astrid Stengel wird ihn – zusammen mit den besten hessischen Schülern – auf die besonderen Anforderungen der Landesrunde vorbereiten.



*Erfolgreiche Wettbewerbsteilnahme (v.l.n.r.: Frau Dr. Stengel, Marc Wrona, Amelie Grießer, Simon Banzhaf, Schulleiter Herr Shaikh)*